



Clichy, le 20 mai 2009

La municipalité a remis leur première carte d'électeur à 450 jeunes clicheois

Lors d'une cérémonie à l'Hôtel de ville le mercredi 20 mai, la municipalité a accueilli 120 jeunes clicheois pour leur remettre leur première carte d'électeur en même temps que deux drapeaux, français et européens. Cet événement se déroule pendant la semaine de la Citoyenneté à Clichy, dont l'un des objectifs est de sensibiliser les jeunes aux droits et devoirs des Citoyens.

A cette occasion le maire Gilles CATOIRE a rappelé que les jeunes sont des citoyens de Clichy à part entière et les a encouragé à se rendre aux urnes pour les élections au Parlement européen, le 7 juin prochain.



« Voter est un droit, mais c'est aussi un devoir. Vous êtes acteurs de votre avenir, il est donc important pour vous de saisir cette occasion de vous exprimer. »

Dans son discours, Gilles CATOIRE a évoqué quelques exemples concrets de l'impact des décisions du Parlement européen sur la vie quotidienne des jeunes clicheois, comme les bourses Erasmus ou encore les subventions européennes

Contact Presse :

Tel. : 01 47 15 30 63

versées à la Mission locale et au PLIE (Plan Local pour l'Insertion et l'Emploi) de Clichy.

Enfin, le maire a également rappelé que contrairement aux élections municipales ou présidentielles, ce scrutin se joue en un seul tour, dans toute l'Europe. *« Il est donc essentiel que les jeunes comme les autres électeurs se mobilisent fortement le 7 juin 2009. »*



Contact Presse :

Tel. : 01 47 15 30 63